



Vista del campus Antofagasta de la Universidad del Norte, organismo que en estos días maravillante está viviendo un proceso de reestructuración y reducción de personal.

José Papic envió telegrama a S.E.

Zonal Chuquicamata apoya a A. Sabella

Durante reseñas publicadas entre la comisión estudiantil antofagastina la noticia de la marcha de Andrés Sabella de las labores docentes en la Universidad del Norte.

Mientras algunos lo visitaron en su casa, registrándose los nombres de maestros Carlos Orrego Caicedo, Armando Túrolo, entre otros; la comisión industrial José Pinochet; de la Secretaría

Regional de Relaciones Colaboradoras, Kenny Farvando; del sociólogo Augusto Irarizábal; del industrial Tomás Pérez; del profesor Flavio Recalde, entre otros; la comisión de Trabajadores de la Universidad de Chile, entre otros.

Zonal Chuquicamata emitió una declaración pública que en esencia manifestó su malestar ante la decisión de la Universidad.

DECLARACIÓN

La declaración de la Zonal Chuquicamata, emitida por la comisión del Colegio expresa, que la Zonal Chuquicamata de la Confederación de Trabajadores del Cobre, en su carácter de organismo social y representativo de la totalidad de los dirigentes de los sindicatos de trabajadores de Chuquicamata, Tocopilla y Antofagasta, expresa su malestar ante la medida tomada por la Universidad del Norte, profundamente extrañada por la decisión adoptada por la Universidad del Norte de proceder a expulsar al profesor Andrés Sabella, para privar a estudiantes de esa casa universitaria, miembros de los cuales son hijos de los trabajadores que representan, y que se han dedicado a la enseñanza como es el profesor Sabella".

Agrega que la extensión del profesor Andrés Sabella constituye un motivo de orgullo para todos los padres de un hijo de nuestra tierra y un flagrante desaprescicio a las manifestaciones de la voluntad popular, que se ha manifestado dimidiadamente con la oferta de un contrato a medias jornada.

También señalan que los méritos en docencia del profesor Sabella, públicamente reconocidos hace pocos días por la ciudadanía de Antofagasta encarnada por el Dr. Pedro Aguirre Cerda, no avivaron nuestra protesta. No es posible prender de los servicios de tan alto intelectual, cuyo trabajo ha sido de gran alcance en otras regiones, alcanzando niveles de más altos niveles nacionales, sin causar malestar y preocupación sobre el futuro de los estudiantes de ciencias sociales y culturales en esa casa de estudios.

Finalmente puntualizan que la información que se ha difundido sobre este pronunciamiento, junto con constatar una alerta a uno de los hombres de mayor relevancia intelectual de nuestra patria, ha causado malestar tanto a la Federación universitaria y a su fundada labor literaria, que ha dado renombre a la Universidad del Norte, y a la propia ciudad, que ahora presenta de tan significativo servicio.

Zonal Chuquicamata
de la Confederación de
Trabajadores del Cobre
Antofagasta, marzo 2 de 1981

AL PRESIDENTE

Por su parte, el industrial José Pinochet, dirigió un telegrama a S.E. el Presidente de la República, general de Ejército don

Augusto Pinochet Ugarte en el que le manifestó su deseo de una "necesaria rehaciérselas".

El telegrama señala a la letra:

"Me permito enviarle este telegrama recordando las palabras que dirigió el ex Embajador de Argentina Javier Tedesco Gallo en su visita a Santiago, en que se dice: 'Siempre a uno o si uno de sus secretarios decide que no vale la pena que usted lo lea', Es lo que me pasa con este telegrama que me dirige el profesor Andrés Sabella Gálvez de la Universidad del Norte y su Doctor Honoris Causa Carlos Carvallo, porque cada día se me presentan más y más denuncias de la sociedad boliviana, a la cual pertenecieron siempre sus más altas autoridades, y que hoy, en su mayoría ya fallecidas, ha sido exterminado del cargo que ha desempeñado veinte años. Todos sabemos que Andrés Sabella no ha sido un hombre de la izquierda, ni liberal, ni capitalista, ni demócrata cristiano, pero es un hombre muy patriota digno de toda consideración y respeto, que ha hecho una gran labor por parte de los habitantes de la Zona Norte y merecerá a quien mejor disponga su homenaje".

Agrega que la oportunidad para informarle que personas vinculadas a muy sangrientas y feas familias alemanas y francesas, que se han establecido en Chile, se han empleado por fulgurantes razones que no habla contribuyeron a la reconociencia que usted tiene de su personalmente.

José Papic Radic, chileno, industrial, carnet 66009 de Antofagasta"



José Papic Radic, chileno, industrial, carnet 66009 de Antofagasta.

Zonal Chuquicamata apoya a A. Sabella. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1981

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Zonal Chuquicamata apoya a A. Sabella. [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

Biblioteca Nacional Digital

INSTITUCIÓN

Biblioteca Nacional

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile